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POLÍTICA 
Sin sustento legal la demanda del PRI en contra del gobierno estatal y el municipio, por usar 
los colores del PAN. El coordinador de la bancada del PAN en el congreso local, Eric Salas 
González, explicó que los dirigentes del PRI desconocen la ley que los propios legisladores 
del tricolor aprobaron. (NC) 
 
Pide el secretario de gobierno Alfredo Botello a los sectores políticos del PRI, que se 
serenen. Dice que todavía ni candidatos, ni campañas electorales existen. Asegura que el 
azul y el naranja son colores institucionales utilizados desde el principio de esta 
administración. (PC) 
 
Pide serenidad el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes a los partidos políticos, con 
relación a la denuncia que presentó el PRI por la utilización de los colores del PAN en la 
propaganda de gobierno del Estado, pues desde el principio de la administración se usan 
esos colores. (NC) 
 
La Legislatura desaprovechó la oportunidad de poner un tope al uso de los colores en la 
propaganda de los partidos, dijo la diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, 
al explicar que se pudo poner en la recién aprobada reforma electoral, un tope a la excesiva 
utilización de azul y naranja por parte de gobierno del Estado y municipios panistas. (NC) 
 
Si bien la Constitución establece que todos los partidos deben tener oportunidad de participar 
en igualdad de circunstancias en los procesos electorales, la ley no habla de colores, señala 
el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, esto ante la 
denuncia que el PRI interpuso ante el IEQ, por el uso de los colores azul y naranja en la 
propaganda política del gobierno del estado y de la presidencia municipal. (PC) 
 
Cabeza. No hay ley que regule la utilización de colores en los gobierno, señaló el Presidente 
del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar (NC) 
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Cabeza. Promete Pancho Domínguez darle continuidad al proyecto del PAN en el municipio 
de Querétaro. (NC) 
 
Comentario. La equidad de género va a participar en la elección interna para elegir candidato 
en el PAN a la presidencia municipal, la representante será Lupita Murguía. Se rumora que 
el martes 17 de marzo Lupita Murguía va a anunciar que se retira del cargo de la Secretaría 
de Educación, no será permiso sino renuncia. Se quedará en su cargo Raymundo. Entonces 
Lupita el próximo martes entra ya a la contienda con Pancho Domínguez y Arturo 
Maximiliano, que dice que va adelante y esperará a ver que deciden y al último, pero muy 
atrás, Jesús Carlos. (PC) 
 
Declina Juan Arturo Torres Landa buscar la presidencia municipal de Querétaro por el PRI, 
ante la falta de una candidatura de unidad. Asegura que trabajará hombro con hombro con 
quien resulte abanderado por la militancia, y se pronuncia por el senador José Calzada 
como candidato al gobierno. (PC) 
 
Entrevista. Juan Arturo Torres Landa comenta que era cierta su intención de participar 
como candidato a la presidencia municipal, pero hoy decidió dejarlo, debido a que hay más 
priístas distinguidos que buscan el cargo. Siempre dijo que iría si fuera de unidad y no es que 
ahora le apueste a la desunión, al contrario, el partido está actualmente unido. El mejor 
candidato a la gubernatura es José Calzada Rovirosa, dice. Señala que las cosas no se 
dieron como pensaba, pero se sumará a quien sea el candidato. Reconoce que hace unos 
días habló con Enrique Peña Nieto, quien le dio algunos consejos para ayudar a recuperar 
Querétaro. Su padre compró en el 58 la hacienda Jurica y ha vivido aquí toda su vida, su 
esposa, hijos, yernos, nueras y nietos son queretanos y debe mucho al Estado; por eso se 
sentía capaz de dar algo por su tierra. Señala que ha trabajado con los gobiernos panistas y 
lo seguirá haciendo con quien esté, a favor de Querétaro. La decisión de no ir la tomó hoy a 
las 4:37 de la mañana, seguirá en el partido y apoyará las campañas. Ya le dijo a Pepe 
Calzada y al Presidente del Partido que tomaría una decisión y así lo hizo hoy. Ya habló con 
Jaime Escobedo Rodríguez y con Rafael Rodríguez Tolentino y ellos van hasta el final, 
por eso se sale. Está triste, porque sabe que hizo felices a los de enfrente. Casi al término de 
la entrevista, llegó Armando Rivera, a quien saludó amistosamente. Ambos comentan que 
son amigos y se conocen bien, fuera de lo político, punto en el que no coinciden nada. (NC) 
 
Este domingo a partir de las 9 de la mañana, el PRI en los 18 municipios del Estado, llevará 
a cabo sus asambleas selectivas territoriales para designar a los 200 militantes que fungirán 
como delegados en la convención para elegir a los 4 candidatos a las diputaciones federales 
el próximo 22 de marzo. El secretario técnico de la comisión estatal de procesos internos del 
partido, Jorge Sánchez Vallardo, señaló que en total van a ser 400 delegados participantes. 
(PC) 
 
Se realiza este día sesión extraordinaria del Instituto Electoral de Querétaro. Miembros de 
alianza campesina se presentaron al exterior, ya que en esta sesión se analizaría su registro 
como organización política, lo cual se concretó finalmente. (NC) 
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LEGISLATURA 
Cabeza. Diez funcionarios del ejecutivo estatal desfilarán por la legislatura, para la glosa del 
informe. El presidente de la junta de concertación política, Eric Salas González, informó que 
las próximas semanas se llevará a cabo la glosa del quinto informe de gobierno, sin la 
presencia del secretario de gobierno, Alfredo Botello. (NC) 
 
Cabeza. Los titulares de la Secretaría de Desarrollo Sustentable y de la CEA irán a la 
Legislatura. La diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra, explicó que por la omisión de 
temas ecológicos y del Acueducto 2, los funcionarios participarán en la glosa del informe. 
(NC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que muchos tenían ganas de que Juan Arturo Torres 
Landa fuera candidato, pero ya no se les hizo; es un peso pesado, priísta de toda la vida, 
movido por convicción, no por interés. Comenta en lo internacional la polémica visita del 
presidente de Francia y la guapa de su mujer. En lo nacional, muy bueno el discurso de 
Felipe Calderón Hinojosa  diciendo sus verdades a los norteamericanos, por su falta de 
acción en contra de la corrupción y el narco. Señala que lo sucedido esta mañana en San 
Juan del Río va a ser nota nacional, por los 3 muertos y llama a la gente a denunciar cosas 
raras cuando las detecten.  Señala que en el registro de Alianza campesina en el Instituto 
Electoral de Querétaro, vio a priístas, panistas y perredistas, pero que bien por su registro. 
En la política local, señala que no han salido las convocatorias, por lo que hay que esperar. 
En el PRI, José Calzada está bien posicionado, es sangre fresca, pero hay que ver con qué 
compromisos llega. En el PRD dicen que podrían aliarse con el PT, pero son los mismos, 
incluso ex priístas, como González de Cosío. (NC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Tomó protesta el consejo directivo encabezado por Alejandra González Tostado para el 
periodo 2009-2010, al frente de la CANACO. Dijo que hay 13 mil 119 afiliados, cifra record en 
la historia de la cámara. (NC) 
 
La industria restaurantera está implementando medidas similares a los paros técnicos en las 
empresas, como medida para conservar el empleo, señaló el presidente de CANIRAC 
Nacional, Francisco Mijares Noriega. Pide que no se emita el reglamento de la ley de no 
fumadores. Solicita al gobierno que los deje trabajar y no les ponga piedritas en el zapato. 
(PC) 
 
Cabeza. La industria restaurantera ha implementado paros técnicos para paliar los 
problemas económicos del sector, que ha registrado una disminución en las ventas de hasta 
un 15%, informó el presidente nacional de la CANIRAC, Francisco Mijares Noriega. (NC) 
 
El día de hoy, en palacio de gobierno, tomó protesta como presidente de CANIRAC de 
Querétaro, Mauricio Salmón, del restaurante El Caserío. (PC) 
 
Cabeza. Esperan empresarios restauranteros que no se emita el reglamento de la ley de no 
fumadores (sic) por lo que solicitan que el gobierno los deje trabajar y no les pongan piedritas 
en el zapato. (NC) 
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Cabeza. Durante el fin de semana largo que viene, se espera una ocupación del 65% y una 
visita de 24 mil turistas noche y derrama económica de 34 mdp para Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Para este fin de semana largo se esperan en Querétaro, cerca de 24 mil noche, 
informó la secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. (NC) 
 
SOCIEDAD 
Los padres de la niña de 12 años Andrea Rodríguez San Vicente, diagnosticada con cáncer 
de cadera, están recaudando recursos para su operación urgente en Denver. La cuenta 
1449688730 de Bancomer a nombre de Gonzalo Rodríguez Talancon, padre de esta niña, 
para recibir su ayuda. (PC) 
 
Pasó hoy por Querétaro el deportista discapacitado Mario Dávalos Romero, que va a 
recorrer en silla de ruedas 2 mil 200 kilómetros en 3 meses. Pide mayor apoyo para personas 
con discapacidad e inversiones en infraestructura. (PC) 
 
Cabeza. Se firmó un convenio con derechos humanos y municipio, y si los conductores no 
respetan los lugares para personas con capacidades diferentes, ahora sí los van a multar. 
(PC) 
 
Cabeza. CAPUFE informa que con motivo del próximo fin de semana largo, se implementará 
un operativo de atención especial. El número para emergencias es 018009903900. (PC) 
 
Cabeza. Este año se conmemora el 15 aniversario de celebrar el equinoccio en Bernal, se 
espera recibir a más de 40 mil visitantes de todo el país que acuden a recargarse de energía 
positiva que emana de la peña. La celebración comienza el viernes 20 de marzo a las 18 
horas con el desfile de la primavera. (PC) 
 
MUNICIPIOS 
El 21 de marzo se inaugurará el parque bicentenario. El presidente municipal Manuel 
González Valle señaló que el martes 17 entregarán la clínica del IMSS, el jueves entregarán 
la unidad deportiva, la casa de la cultura, el sábado el parque y posteriormente la 
infraestructura de la preparatoria. El parque tiene 95 hectáreas y las atracciones son amplias. 
(PC) 
 
Cabeza. Reitera Manuel González Valle que la actuación policial en San Francisquito, fue 
para restablecer el orden en la zona. (PC) 
 
Cabeza. A partir de este viernes 13 de marzo a las 19:30 horas, el municipio de Querétaro 
dará inicio a las festividades por el 256 aniversario de la fundación de Santa Rosa Jáuregui, 
mismas que culminarán el domingo 15 de marzo con un concierto de la banda sinfónica 
juvenil de Santiago de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Entre 25 y 35 pesos oscilará el costo de entrada al Bicentenario, informó el 
Secretario de servicios públicos, Juan Alberto González Arce. (NC) 
 
Cabeza. 50 comunidades vulnerables a la temporada de calor en el municipio de Cadereyta, 
reconoció el alcalde Abelardo Ledesma Fregoso. (NC) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
El próximo sábado y domingo 21 y 22 de marzo inicia la campaña de recolección y reciclaje 
de productos electrónicos. Esto será en el estacionamiento de Wal Mart, Bernardo Quintana, 
informó Israel Chávez, regidor del partido verde. (PC) 
 
LABORAL 
En Querétaro no se vislumbran cierres masivos de empresas, aseguró el secretario del 
trabajo, Rafael Camacho Sandoval. (NC) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La Procuraduría informa que en el operativo realizado para la localización del cadáver de un 
menor de 14 años, privado de su libertad en el Estado de México, desde el 31 de marzo del 
2008, encontraron 2 cuerpos más en un predio en San Juan del Río. Se trabaja en la 
investigación e identificación de los cuerpos. (PC) 
 
Fueron localizados 3 cuerpos en una cisterna en el Estado, dentro de los cuales podría 
tratarse de un menor secuestrado en el Estado de México, señaló el procurador Juan Martín 
Granados Torres. (NC) 
 
Tres cuerpos fueron encontrados en la comunidad de Loma Linda en San Juan del Río, ya la 
PGJ realiza las investigaciones correspondientes, informó el secretario de gobierno Alfredo 
Botello. (PC) 
 
Cabeza. El hallazgo de tres cuerpos en San Juan del Río ocupa a la autoridad, señaló el 
secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, tras reiterar que Querétaro es un lugar 
seguro. (NC) 
 
Cabeza. La protesta de pena de muerte es una demagogia, señaló el subprocurador de 
Derechos Humanos, atención a víctimas y servicios a la comunidad, de la PGR, Juan de 
Dios Castro Lozano. (NC) 
 


